

Uno de los diez aficionados de Peñarol que fueron liberados la semana pasada en Río de Janeiro tuvo que ser hospitalizado

Principal



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 75
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uno-de-los-diez-aficionados-de-peñarol-que-fueron-liberados-la-semana-pasada-en-rio-de-janeiro-tuvo-que-ser-hospitalizado_8017.php

UNO DE LOS DIEZ AFICIONADOS DE PEÑAROL QUE FUERON LIBERADOS LA SEMANA PASADA EN RÍO DE JANEIRO TUVO QUE SER HOSPITALIZADO

Principal

Uno de los diez aficionados de Peñarol que fueron liberados la semana pasada en Río de Janeiro tuvo que ser hospitalizado

El jugador aurinegro permanece internado en un hospital público de Río debido a una infección ocular, según comunicó su abogado, Rodrigo Rey, representante de los aficionados.

Incidente con Hinchas de Peñarol en Brasil

Uno de los diez hinchas de Peñarol que fueron liberados en Brasil tras los incidentes con la Policía en Rio de Janeiro el 23 de octubre, previo al partido contra Botafogo por la Copa Libertadores, ha sido internado.

El aficionado aurinegro se encuentra actualmente en un hospital público de la ciudad debido a una infección en uno de sus ojos, según informó Rodrigo Rey, abogado que representa a los hinchas.

La familia del hincha afectado, el Consulado uruguayo en Río de Janeiro y el club Peñarol han sido notificados sobre su situación. Mientras tanto, los abogados están a la espera de la solicitud de libertad para 11 de los 21 hinchas carboneros que todavía están detenidos por los incidentes; esta solicitud fue tramitada la semana pasada.

Además, este martes se llevará a cabo una audiencia para evaluar la situación del adolescente de 16 años que permanece alojado en el Centro de Acciones Socioeducativas en relación con el mismo caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**UNO DE LOS DIEZ
AFICIONADOS DE
PEÑAROL QUE FUERON
LIBERADOS LA SEMANA
PASADA EN RÍO DE
JANEIRO TUVO QUE SER
HOSPITALIZADO**

de los diez aficionados de penarol que fueron liberados la semana pasada en rio de janeiro tuvo que ser hospitalizado

Tags

representante, abogado, internado, aficionados, jugador, solicitud, rodrigo, janeiro, aurinegro, permanece, hinchas, incidentes

Noticias relacionadas

4.4 * *Conflictos en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino*

3.5 * *Eduardo Rivas narra los sucesos en Río entre hinchas de Peñarol: "Las autoridades ignoran la situación"*

4.7 * *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*

4.7 * *Veinte aficionados de Peñarol permanecen en custodia tras los disturbios ocurridos en Río de Janeiro; se pronunció la Cancillería*

3.6 * *La situación de los hinchas detenidos en Río de Janeiro podría tener una resolución en las próximas 48 horas*

4.2 * *Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

3.7 * *Martinelli asegura estar cumpliendo con los procesos legales ante la solicitud de familiares por el regreso de los hinchas*

4.4 * *Un alivio para los hinchas de Peñarol: Justicia ordena la liberación de diez aficionados detenidos en Brasil*

4.8 * *Peñarol arribó a Río de Janeiro y fue recibido con gran fervor por sus hinchas en las afueras del hotel*

4.0 * *Hinchas de Peñarol en problemas en Río: solicitan la liberación de 21 mayores, mientras que un adolescente permanecerá detenido hasta el 12*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024